
 
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0110/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend 
Breitbandversorgung (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1.  In welchen Gebieten / Straßenzügen Mombachs wird das für 2018 ausgegebene Breit- 
 bandziel einer Downloadgeschwindigkeit von mindestens 50 MBit/s über Kabelver- 
 bindungen (DSL, Coaxialkabel, Glasfaser) erreicht? 
 
Nach Recherche im Breitbandatlas wurde festgestellt, dass (Stand: 16.01.2019) der größ-
te Teil Mombachs bereits mit einer Bandbreite von 50 MBit/s versorgt ist. In diesen Gebie-
ten / Straßenzügen ist eine Versorgungsdichte von mehr als 75% aller angeschlossenen 
Haushalte angegeben. Lediglich in den westlichen Bereichen der Karlsstraße, der Haupt-
straße (am Ortsausgang) und im Schulzentrum „Am Lemmchen“ ist eine Versorgungsdich-
te bis zu 75% aller Haushalte ausgewiesen. Eine Stichprobe beim Provider Vodafone 
ergab für die Hauptstraße eine Bandbreite bis 1000 MBit/s, im o.g. Bereich der Karlsstra-
ße lediglich bis 16 MBit/s. Die Deutsche Telekom weist für alle Straßen eine Versorgung 
bis zu 50 MBit/s aus, teilweise in Hybridtechnik, d.h. einer Kombination aus Festnetz- und 
Mobilfunkanschluss. 
 
 
2. Welche Maßnahmen sind geplant, dieses Mindestziel zu erreichen und welchen Zeit- 
 horizont haben diese Maßnahmen? 
 
Nach Angaben von der Web-Site der Deutschen Telekom AG ist für den gesamten Bereich 
des Stadtteils im Laufe des Jahres 2019 durch Verwendung einer neuen Technik (sog.  
Super-Vectoring) Versorgungsraten bis zu 250 MBit/s vorgesehen. 
 
 
3. Wo in Mombach sind Internetanschlüsse über FTTH (FiberToTheHome) möglich?  
 
FTTH-Anschlüsse sind, laut Breitbandatlas, in Mombach derzeit nicht möglich. 
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Legende: Rosa = VDSL 50; Blaugrau = Highspeedausbau bis VDSL 250 für 2019 geplant  
(Quelle: Web-Site der Deutsche Telekom AG, Zugriff 16.01.2019) 
 
 
 
Mainz, 18. Januar 2019 
 
 
 
gez. 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


